
令和 3年 2月 22日(月) 

保護者の皆様 

幼稚園型認定こども園恵光幼稚園 

園長 米島めぐみ 

令和２年度 保護者アンケートについて結果 

令和２年度の保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。とても嬉しいご意見、温かいご意見、あり

がたいご意見をいただき、感謝申し上げます。皆様に提出していただいたアンケートを取りまとめたので、ご報告

させていただきます。66名ご回答いただきました。 

４…よくあてはまる  ３…あてはまる  ２…あまりあてはまらない  １…まったくあてはまらない 

  アンケート項目 ４ ３ ２ １ 

子

ど

も

は 

1 み仏さまを拝むことができる。 36 28 2 0 

2 感謝や反省の気持ちが育っている。 27 34 5 0 

3 先生や保護者のお話をしっかりきくことができる。 25 38 3 0 

4 友達と仲良くし、毎日楽しく登園している。 44 20 2 0 

意見・感想等 

・幼稚園での出来事をよく話してくれるので、成長を感じています。 

・バス送迎では限られた時間の中でも、挨拶をしっかりできる様声かけをして、スムーズに乗

り降りできるよう対応して頂き、ありがとうございます。 

・今までできなかった事を、自ら進んで出来るようになった。 

・少しずつですが、相手を思いやる気持ちが育ってきていると感じます。 

幼稚園より 

 この４つのお約束は、仏さまから教えていただいた大切なお約束であることを、子どもたち

にもわかりやすい言葉で今後も伝えていく努力をしていきたいと思います。すぐに出来るよう

になることではないかもしれませんが、様々な場面で少しでも多く意識ができるように、我々

教師も子どもたちと共に努力していきたいと思います。 

  アンケート項目 ４ ３ ２ １ 

教

職

員 

1 子どもの心に寄り添い、一人一人の可能性を伸ばそうとする姿がある。 43 20 3 0 

2 
子どものことで問題が生じた時、適切にかかわり、解決・改

善に導こうとしている。 
46 20 0 0 

3 気軽に話しかけやすく、いろいろなことへ誠意ある対応をしている。 52 13 1 0 

意見・感想等 

・素敵な先生方ばかりで、安心してお任せできています。いつもありがとうございます。 

・お忙しい中でも、預かりで園にお迎えに行くと、日中の様子をいろいろと教えていただき、

大変有難くおもっております。 

・先生方には、いつも明るく、優しく接していただき、親子共々元気をいっぱいもらって、と

ても感謝しています。 

・いつも大変な中、かかわってくださり、感謝しかありません。 

・親にも子にも、よく声かけをしてくださり、園の様子を教えていただきありがたいです。 

・いつもありがとうございます。子どものちょっとした変化や成長にも気付いて、日常で見過

ごしてしまいがちなことを教えていただけてありがたいです。 

幼稚園より 

嬉しいお言葉ありがとうございます。我々職員も、お子さんの成長を一緒に喜びあうことが

出来て、とても嬉しく思っています。気軽に話しかけていただけるような雰囲気作りに今後も

さらに努めてまいります。 

  アンケート項目 ４ ３ ２ １ 

恵

光

幼

稚

園

は 

1 
教育・保育内容は保育計画、園だより、クラス便り等で保護

者に伝え、より良い運営が図られている。 
51 14 1 0 

2 
園長・主幹だよりやホームページ等により、園の方針や取り組みを

積極的に情報発信したり、分かりやすく説明したりしている。 
43 21 2 0 

3 
保育室や廊下等で写真や子どもたちの作品を掲示するなど、

季節や行事等と関連した教育的環境づくりに努めている。 
52 14 0 0 

4 清掃や整理整頓に努め、安心・安全な環境が保たれている。 47 18 1 0 



意見・感想等 

・一切手抜きを感じません。保育だけでも忙しい中、気を配ってくださり有難いと思います。 

・ホームページが更新されるのを楽しみにしています。園での子どもの様子が見えて、とても

良いです。ですが、更新ペースがだいぶゆっくりなので、先生方もお忙しいと思いますが、も

っと頻繁に更新してほしいです。 

・なかなか幼稚園に行く機会がなく、写真が展示されていても購入できない状況で、ネット注

文でもあれば、写真が購入できたのではと思います。 

・毎週クラスだよりを出してくれることにとても驚きました。すごく嬉しく、園で今日は何を

するのか子どもに聞かれた時答えられるので、助かっています。 

・ホームページの更新が１日でたくさん更新されたりするので、コツコツ更新をしてほしい。

今年はブログ…少なかった気がします。 

・園からの便りで園の様子が分かり安心します。ホームページも楽しく拝見しております。 

・４月に写真付きで先生方の紹介が欲しかったです。 

・ホームページの更新をその都度していただけると嬉しいです。 

幼稚園より 

ホームページに関するご意見、ありがとうございます。皆さんが楽しみにみてくださってい

ること、とても嬉しく思います。コロナの影響でなかなかお子さんの姿を見ていただけないか

らこそ、ホームページを利用したり、クラスだよりに写真を利用するなど、工夫をしていきた

いと思います。 

写真のネット販売については、業者の方とも相談をし、検討していきたいと思います。 

保

育

活

動

環

境

等 

 アンケート項目 ４ ３ ２ １ 

1 子どもは進んであいさつすることができる。  ※未記入 1 31 21 13 0 

2 

子ども一人一人の心に寄り添う保育や絵本の読み聞かせ、基

本的な生活習慣の取得、小さい子に優しくする取り組みで、

心豊かな子どもの育成を図っている。 

46 20 0 0 

3 
戸外遊びへの取り組み、一人一鉢活動や花と緑の環境は、心

豊かな子どもを育てる環境として役立っている。 
54 12 0 0 

4 連絡帳や写真ポートフォリオで、連携がすすめられている。 44 19 3 0 

5 
食べる喜びや楽しさ、食べ物への興味や関心を高め、食の大

切さに気付き、進んで食べようとする気持ちを育てている。 
43 19 4 0 

意見・感想等 

・大変な状況下でも、子どもたちの為に行事や保育に取り組んでくださり、大変な思いだろう

なと感心します。本当に感謝しかありません。 

・コロナの中でも、子どもたち・保護者が安心して行事に参加し、楽しめるようにご配慮いた

だきありがとうございました。先生方の想いがとても感じられた１年となりました。 

・写真ポートフォリオは、子どもの成長がよく分かり、子どもの長所を暖かく見守っていただ

けることが解る、良いツールだと思います。 

・今、カメラマンの写真を買うことができますが、先生方が撮っている普段の写真なども見れ

ると良いなと思います。また、ネットで写真が買えるシステムがあるとうれしいです。 

・先生たちが撮ってくれた普段の写真をもっと見てみたいです。 

・ポートフォリオの感想プリントをなかなか書けていませんが、いつもとても楽しみです。 

・行事が縮小される中、先生方がいろいろな工夫をして、子どもたちのために考え、取り組ん

でいるなと感じます。 

・子どもの苦手な物でも、給食では良く食べているようです。 

・ポートフォリオ楽しみにしています。 

・とても成長しました。ありがとうございました。 

幼稚園より 

 今年度は特に、コロナの影響で様々なことに変化があった１年でしたが、保護者の方々のあ

たたかさと優しさに我々職員も、助けられたり元気をもらったりした１年でした。私たちも感

謝しかありません。ありがとうございました。 

とても嬉しいご意見、ご感想ありがとうございました。恵光幼稚園の保育にご理解をいただいていることにとて

も有難く思います。と同時に、子どもたちの成長につながるよう、さらに学びを深めていきたいと思います。 


